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国際連合は、１９４８年（昭和２３年）１２月１０日の第３回総会において、世界における自由、

正義及び平和の基礎である基本的人権を確保するため、全ての人民と全ての国とが達成すべき共通
の基準として、世界人権宣言を採択しました。日本では，法務省と全国人権擁護委員連合会が、同
宣言が採択されたことを記念して、
１９４９年（昭和２４年）から毎年
１２月１０日を最終日とする１週
間を、「人権週間」と定めており、
その期間中、世界人権宣言の趣旨及
びその重要性を広く国民に訴えか
けるとともに、人権尊重思想の普及
高揚を図るためテレビ・ラジオなど
各種のマスメディアを利用した集
中的な啓発活動を行っています。今
年度の啓発活動重点目標は「みんな
で築こう人権の世紀～考えよう相
手の気持ち育てよう思いやりの心
～」です。 
皆さんの身近な人権問題として

は「いじめ」の問題があります。こ
の機会に一人一人が人権を尊重す
ることの重要性を正しく認識し、相
手の気持ちを考えることや思いや
ることの大切さを再確認して、お互
いに気持ちよく暮らせる平和で豊
かな社会の実現に向けて努力しま
しょう。 

 
 
 
 
 

 

 
 最近メールや掲示板、無料通話アプリ等のＳＮＳ（ソーシャル・ネットワーキング・サービス）
によるいじめ等のトラブルや犯罪に巻き込まれることやそれらの利用によって生活習慣が乱れてし
まうことが社会問題となっています。先日、都の教育委員会ではこれらの問題に対処するため「Ｓ
ＮＳ東京ルール」を策定しました。内容は ①一日の利用時間と終了時刻を決めて使おう。②自宅
でスマホを使わない日をつくろう。③必ずフィルタリングを付けて利用しよう。④自分や他者の個
人情報を載せないようにしよう。⑤送信前には、相手の気持ちを考えて読み返そう。 の５つです。
今後、豊島区立中学校各校ではこれを受けて、生徒たちの意見を聞きながら、ルールづくりに取り
組んでいきます。各ご家庭でも再度、ＳＮＳの適正な利用の仕方について話し合っていただければ
と思います。 
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学校評価保護者アンケートにご協力ください 
本日、「平成２７年度教育活動全般に関するアンケート」を配布いたしました。本校の教育活

動に対する保護者の皆様のご意見をお聞きし、今後の改善に役立てていくためのものです。今

年度はマークシート形式で行います。各質問項目について当てはまる番号をマークしていただ

き、同時に配布した封筒に入れてご提出ください。学年、組、番号をマークする欄もあります

が、学年のみのマークでも結構です。提出は１２月１７日（木）までにお願いいたします。 

○平成２７年度全国中学生人権作文コンテスト東京大会に３年生７名の生徒が応募し、啓発賞を

受賞しました。 

  受賞者：＊＊＊＊、＊＊＊＊、＊＊＊＊、＊＊＊＊、＊＊＊＊、＊＊＊＊、 

＊＊＊＊ 

 



 

先日１１月２１日（土）～２３日（月）の２泊３日で、豊島区と教

育連携を結んでいる能代市へ区内の中学２年生１６名がいなか体験

に出かけました。本校からも２年生の＊＊＊＊くん、＊＊＊＊くんの

２名が学校の代表として参加し、現地のお宅に宿泊しながら地元の中

学生と交流してきました。２人に３日間の生活で印象に残ったこと等

を聞いてみました。 

この取組は毎年、中学２年生を対象に豊島区教育委員会が企画しているものです。能代市に

興味を持ち、行ってみたいと思った１年生はぜひ来年応募してください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
３年生はいよいよ自分の進路を決定する時期となりました。学校では校長先生、副校長先生をは

じめ主任の先生を面接官として模擬面接練習を行っています。本番

の入試では面接がある人もない人もいるでしょうが、一度自分の志

望理由や中学校生活で頑張ってきたことを振り返り、自分で確認し

ておくことは大切なことです。志望理由がはっきりすると、「ぜひ入

りたい」という気持ちが高まり、テストでも力が発揮できるはずで

す。巣鴨北中の３年生は受け答えがしっかりしている人が多く、よ

い印象を与えられると思いますが、もう少し自分のよさをアピール

できると、さらによくなると思います。面接官役をしていて気付いたことを以下に掲載しますので、

３年生だけでなく来年以降行うことになる１、２年生も読んで参考にしてください。 

 

生生徒徒のの活活躍躍  
○平成２７年度薬物乱用防止推進ポスター  

佳作  ＊＊＊＊（３年）、＊＊＊＊（１年）、＊＊＊＊（１年） 
 

 

車で移動しているときは都会

みたいな店が並んでいましたが、

着いたら広い田んぼが広がって

いて便利だと思いました。能代の

方は、市長が最初に言っていたよ

うに、おもてなしの心がすごかっ

たです。 

秋田で経験したことは僕にと

ってほとんど初めてだったので

印象に残ることが多かったです。

この経験を学校生活や部活動等

で生かせるようにがんばります。 

     ２組 ＊＊＊＊ 

 

１１月２１日、僕は秋田県能代市へ「いなか体験」に参加し

てきました。一緒に出発したのは豊島区内の中学２年生男女合

わせて１６名でした。始めはなかなか話ができなくて、外の景

色ばかり見ていましたが、だんだんと仲良くなっていきまし

た。森林体験ではまき割を体験させてくれました。まきを割る

のは斧が一般的だと思っていたけれど、最近では機械で割るこ

とが増えてきたようです。 

この体験で一番うれしかったのは、農家さんの家で「そば打

ち」体験の時に「切り方がうまいね」とほめられたことでした。

そばの原料は農家さんが育てたそば粉だったので、とてもおい

しかったです。能代市のいなか体験はとても楽しかったです。

１年生の皆さんも機会があったらぜひ参加してみてください。 

                   ４組 ＊＊＊＊ 

○将来の希望を、現段階のものでもよいので具体的に言えるようにしておくとよい。 

○志望理由は、学校の特徴を並べるのではなく、自分のこんな希望をかなえるためにこの学校

に入学したいと言えるようにするとよい。 

○入学して頑張りたいことは苦手なことを克服したいと言うのではなく、得意なことや興味の

あることを挙げ、それに取り組んでその力を伸ばしていきたいと言えるとよい。 

○中学校での思い出も具体的にどんなところが思い出に残っているのかを言えるとよい。 

 

 

※１２月１９日（土）１４：００～豊島区役所センタースクエアでＲＣフェスタ（読書フェスタ）

が開催されます。当日は読書感想文コンクールの表彰・発表会の他、「おすすめの本紹介カード

コンクール」の学校代表作品として２年＊＊＊＊くん、１年＊＊＊＊さんの作品が展示されます。 

お時間のある方はお出かけください。 


